

# Landrethun-les-Ardres

## Les enfants aussi font leur bande



Pluie de confettis avant de mettre Monsieur Carnaval au bûcher.

Le comité des fêtes d'été, animé par Bruno Valque, a organisé le carnaval des enfants. Prévu initialement le vendredi 6 mars, il a été avancé à mardi, car une sortie pédagogique allait priver nombre d'élèves de ce moment festif.

Avec Jacky, Patrick, Arnaud et Dominique, le comité a construit Monsieur Carnaval et mis en sachet quelques centaines de paquets de confettis. Ils ont préparé également des sachets de 3 tickets de manège à valoir lors de la ducasse du 17 mai.

La participation des parents a été nécessaire, notamment pour l'habillage des costumes à la sortie de l'école. Quarante-vingts enfants ont pu ainsi participer au défilé carnavalesque qui a déambulé dans le centre village pour finir sur les parkings de la salle du Bois Clet. C'est là que s'est enflammé Monsieur Carnaval sous les yeux enchantés et parfois ébahis des plus jeunes.

Après tous ces efforts, le comité a offert des boissons et des goûters à cette joyeuse troupe masquée et à leurs parents.